

PUBLIRREPORTAJE

Mujeres de la región de Antofagasta participan en congreso de emprendimiento en Santiago organizado por Freeport-McMoRan

En este evento, donde participaron 120 emprendedoras de todo el país, se lanzó el libro "Constructoras de Sueños" contando la experiencia de 65 mujeres graduadas del programa DreamBuilder de la minera estadounidense

Con el objetivo de seguir impulsando el emprendimiento femenino, Freeport-McMoRan, realizó por tercer año consecutivo, el "Encuentro Nacional de Emprendedoras DreamBuilder" entre el 8 y 9 de octubre en Santiago. En esta oportunidad, reunió a 120 mujeres de todas las regiones del país,

quienes participaron en talleres, charlas y espacios de networking, compartiendo sus experiencias, logros y proyectos. De las participantes, 15 pertenecen a la Región de Antofagasta, quienes en el evento mostraron sus productos y servicios.

En el contexto del evento, se realizó el lanzamiento del libro

"Constructoras de Sueños", de Freeport-McMoRan, que recoge las historias de 65 emprendedoras DreamBuilder, destacando cómo el programa ha sido un motor para su desarrollo personal y profesional.

Mario Larenas, Country Manager de Freeport-McMoRan en Chile, destacó la importancia de este programa y cómo transforma vidas: "Como Freeport-McMoRan, nos enorgullece haber avanzado en este programa, que ha beneficiado a más de 13.000 mujeres en Chile en los últimos 11 años. Nuestra aspiración es acompañarlas en este fascinante, aunque complejo, viaje del emprendimiento, dotándolas de las herramientas necesarias para que esos sueños se conviertan en realidad".

La ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana,



na, participó en la inauguración del encuentro, y destacó la importancia de promover iniciativas como DreamBuilder, "La autonomía económica es esencial, no solo porque es una de las formas más efectivas de prevenir la violencia, sino también porque permite a las mujeres ser independientes y tomar el control de sus proyectos de vida. Es por eso que avanzar en capacitación y aprendizaje es fundamental".

Sonia Olea, fundadora de Mandalasolea en Calama, ha convertido la reutilización de materiales en la esencia de su emprendimiento

sustentable. Durante la pandemia, aprovechó el encierro para comenzar a crear atrapasueños y telares a partir de materiales reciclados, transformando lo que otros desechan en piezas únicas de arte. Gracias al programa DreamBuilder, Sonia ha logrado consolidar su negocio, que hoy le permite seguir innovando y trabajando de manera sustentable junto a su comunidad. Su consejo para otras mujeres que desean emprender es claro: "No tengan miedo, busquen las oportunidades, porque con esfuerzo y apoyo, es posible salir adelante".

